
Stadtbezirksratsbetreuung Misburg-Anderten 

Gert Selig                         08.11.2019 

 

Protokoll der Sitzung des Integrationsbeirates Misburg-Anderten am 13.05.2019 

Beginn: 18.00 Uhr, Ende: 20:50 Uhr 

Die Sitzung fand im Anschluss an den Workshop zum 10. Jahrestag der Integrationsbeiräte statt. 

Anwesenheit: Herr Yayici, Frau Ballweg, Herr Danci-Bodnar, Herr Becker, Frau Schnelle, Frau Siering, 

Herr Schwarz, Frau Herzog-Karschunke, Herr Selig  

Tagesordnung: 

TOP1: Begrüßung 

Herr Yayici begrüßte alle Anwesenden 

Zur Tagesordnung gab es keine Ergänzungen. 

 

TOP 2: Projekte/Zuwendungsanträge 

IB-02-2019, Herr Palm, Gestaltung Stromkasten mit Flüchtlingen 

Mit 1 Enthaltung und 6 Gegenstimmen wurde der Antrag abgelehnt. Grund waren z.B. die Honorarkosten, 

dass es keine genaue Beschreibung des Umfanges gab (Anzahl der Leute und Ort) und die Frage, ob es 

nicht in Form eines Sommercamps durchgeführt werden könne. Hierzu könne Herr Palm einen erneuten 

Antrag stellen. 

TOP 3: Teilnahme am Familienfest in Misburg am 18.5. 

 Zur Teilnahme meldeten sich Herr Schwarz, Herr Yayici und Frau Ballweg. 

 Es wurde das Flaggenquiz als Aktivität ausgewählt. 

 Treffpunkt soll um 13:30 sein. 

 

TOP 4: Teilnahme am Misburger Stadtteilfest am 24.5.: 

 Hierfür erklärte sich niemand bereit 

 Es werden keine Standgebühren erhoben! 

 

TOP 5: Aktion zum Europäischen Nachbarschaftstag am 24.5.: 

 Frau Ballweg erklärte sich bereit 

 

TOP 6: Themen aus dem Stadtbezirksmanagement  

 Frau Herzog-Karschunke verwies auf die Broschüre „Mein Quartier 2030“ für den Stadtbezirk 

Misburg-Anderten, die unter folgendem Link erreichbar ist: https://www.hannover.de/Leben-in-der-

Region-Hannover/Politik/B%C3%BCrgerbeteiligung-Engagement/Mein-Quartier-2030/Stadtbezirk-

Misburg-Anderten 

 

TOP 7: Verschiedenes 

 Frau Ballweg regte einen Stadtteilspaziergang für Bürger*innen mit Migrationshintergrund aus dem 

Stadtbezirk an. Hierzu soll in der nächsten Sitzung über einen Antrag gesprochen werden. Die 

Durchführung soll 2020 erfolgen. 

 Herr Yayici bat um die Herstellung neuer Visitenkarten, seine seien aufgebraucht. 

 Es wurde gefragt, ob es ein Feedback des Jungenprojektes gebe und ob eine Weiterführung 

angedacht ist? 

 Betreffs weiterer Vernetzung des Integrationsbeirates wurden die Stadtteilgesprächsrunden 

genannt (Termine in Misburg und Anderten mitteilen). Erstellung einer Liste von Vereinen und 

Institutionen, die mit Integration zu tun haben, Angebot an AMK senden. 

 

Gez. Gert Selig 
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